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洛阳市经济适用住房项目
“银河小区一期”认购登记公告

“银河小区一期”经济适用住房建设项目位于洛阳市瀍
河回族区杨文办事处拦沟村，北临537电话设备厂，南临铁
路北站，东至规划路，西至四通路。目前该项目已办理建设
用地规划许可证、国有土地使用权证、建设工程规划许可证、
施工许可证和预售证。现面向社会公开销售 192 套住房。
凡符合购买经济适用住房条件的家庭或个人，请携带本人及
配偶身份证、户口簿、婚姻证明、收入证明、住房情况、职工住
房公积金交存台账信息或无住房公积金交存证明原件到洛
阳市涧西区周山路洛阳市住房保障和房产管理局一楼大厅1
号窗口进行认购登记。报名条件及所需资料请登录洛阳城
建信息网，网址：（www.lycj.gov.cn）、洛阳市住房保障和房
产管理局，网址：（www.lyzbj.com）进行查询。

登记时间：2014年4月16日至4月30日
报名地点：涧西区周山路洛阳市住房保障和房产管理局

一楼服务大厅1号窗口

公 告
由我局列养的伊卢线吴村桥，被洛阳市公路管理局桥

梁工程师定为危桥，我局拟定于2014年4月16日至12月

30日对该桥梁实施中断交通封闭施工，届时将吴村桥实

施交通管制，限制通行。

吴村桥位于嵩县库区乡吴村，途经吴村桥去往嵩县县

城方向的车辆请走伊卢线经板闸、柏坡到老樊店上快速通

道；嵩县县城去往吴村方向的车辆请绕行洛栾线至老樊店

经柏坡、板闸至吴村。

实施中断交通或交通管制封闭施工期间，过往车辆要

服从路政人员指挥。

特此公告

嵩县公路管理局

受洛阳市西工区、涧西区
打击和处置非法集资工作领
导小组办公室委托，2014年4
月 25 日下午 3 时在洛阳市中
州中路 15 号牡丹大酒店三楼
对以下标的公开拍卖：

蓝盾投资管理有限公司
的空调、电脑、办公家具、白酒
等。

寻征对树化石、奇石、书
画等鉴定评估机构。
联系电话：0379-63357781
标的展示：标的物所在地
监督电话：0379-62325608

拍卖公告

洛阳市佳德拍卖有限公司

偃师市新汽车站位于连

霍高速引线与G310国道交会

处西北部，交通便利，位置优

越，现拟将一楼超市、餐厅约

700 平方米、南北附楼 6000

余平方米面向社会招租，租期

最长可达 20 年，整体租赁者

优先。

联系人：李先生 15236226607

张先生 15236226601

招租公告

偃师市交通运输局

吾夫张耀南，生前系河南省邮政公
司洛阳市分公司（原洛阳市邮政局）机要
分局局长，2014年4月4日上午在单位
工作期间因突发心脏病于9时30分去
世，终年49岁。

定于2014年4月17日上午9时在
洛阳殡仪馆万安厅举行遗体告别仪
式，诚望其生前友好和各界朋友前往
送行。

妻：玉娟 携
女：晓青 泣告

讣 告

本报讯（见习记者 李冰 通讯员 张波）近日，位
于伊滨区职教园区的洛阳铁路信息工程学校新校区一
期工程基本竣工，3000余名师生入住。至此，伊滨区
职教园区已有6所院校的1.8万名师生入住。

洛阳铁路信息工程学校创建于1973年，现为河南
省唯一的铁路行业省属职业学校。新校区占地 312
亩，校舍面积7万余平方米。

记者从伊滨区有关部门了解到，按照规划，伊滨区
职教园区共有洛阳师范学院、洛阳绿业信息中等专业
学校、洛阳市商务高等职业教育学院、河南枫叶国际学
校、洛阳华洋国际学校和洛阳铁路信息工程学校，目前
6所院校均已投用。

洛阳铁路信息工程学校
3000余名师生迁入新校区

伊滨区职教园区
规划6所院校全部投用

本报讯（记者 张锐鑫 通讯员 高红梅）昨日从市
招办获悉，2014年上半年高等教育自学考试将于4月
19日、20日进行。今年考生共有5772人，较去年同期
减少540人。

市招办主任秦军民介绍，本次自考我市报名的新
生有1697人，考生共有5772人，较去年同期减少540
人，报考科次13752科。6个考点分别为河洛中学、市
二十二中、市三中、市十九中、第二实验中学（南院）和
洛阳监狱。

届时考生须持身份证、准考证和座号通知单入
场。考生须登录河南自考考生服务平台（zkwb.heao.
gov.cn）自行打印座号通知单。如考生准考证丢失，须
到市招办补办临时准考证（西工区凯旋东路62号604
房间）。

5月21日至23日，考生可在网上查询考试成绩。
同时，市招办一楼服务大厅开始接受转考、免考手续办
理。符合毕业条件的考生须于6月11日至13日到市
招办提交申请毕业材料。

上半年自学考试
19日开考

近日，网上热传一则“香蕉艾滋病”已在东南亚大
范围蔓延、全世界香蕉面临灭顶之灾的消息。记者走
访发现，我市香蕉价格稳定，供应充足。专家表示，所
谓“香蕉艾滋病”是种常见的植物病害，早有防治方法，
传闻危言耸听。

香蕉供应充足价格平稳
“前几天听说‘香蕉艾滋病’的传闻，不过对我市

市场未造成影响。”在我市一家大型超市内，负责水
果销售的人员说，目前普通香蕉的售价为每 500 克
2.98 元，精品香蕉的售价为每 500 克3.88元，近一个
月价格波动很小。而且，香蕉供应量充足，没有出现缺
货现象。

另一家大型超市的销售人员称，超市的香蕉大多
来自海南，近期价格稳定，供应商未发布产地香蕉因病
害减产的消息。

植物常见病害不会传染人
“‘香蕉艾滋病’是种常见的植物病害，无须恐慌。”

河南林业职业学院植物教研室主任张贯臣说，“香蕉艾
滋病”实际上是香蕉枯萎病，类似病害也会发生在别的
植物上。

张贯臣说，植物一旦感染这种病害，可导致死亡。
不过，长期种植香蕉的果农，会事先采取防治措施，不
会出现大面积病害无法控制的情况。

此外，香蕉枯萎病只发生在植物身上，传言该病害
会传染人，完全是危言耸听。 本报记者 王蕾 文/图

香蕉得病传染人？
纯属无稽之谈！

■人物档案：李向鑫，32岁，市公安局政治部宣传处民警，负责
市公安局官方微博“@平安洛阳”及全市公安机关政务微博群的建设
和管理工作。2012年以来，李向鑫通过“@平安洛阳”先后为群众办
理各类事项2956件，“@平安洛阳”的粉丝数也由2012年年初的5.2
万增至目前的243万。

李向鑫：服务群众的“微博控”

在“@平安洛阳”创办之初，李向鑫对
微博还是一头雾水，用他的话说是“赶鸭
子上架”。

“既然把这个工作交给我，再难也得
干好。”李向鑫说，接手“@平安洛阳”以
后，为了尽快了解政务微博的运行模式，
李向鑫在与网友互动的同时，还专门向新
浪网、腾讯网、人民网政务微博的负责人
请教，拜师学艺。

很快，李向鑫就熟练地掌握了微
博发布的规律，摸索出具有洛阳公安

特 色 的 政 务 微 博 为 民 服 务 技 巧 。 此
后，他又开创性地为“@平安洛阳”设
置了《微问候》《新闻速递》《警营快讯》

《防范提示》《卫士风采》等 10 余个栏
目。

“后来我发现，运用时下流行的语言
发布信息，更容易让群众接受。”李向鑫
说，他通过搜寻网络热点，先后运用“甄嬛
体”“元芳体”等发布各类防范提示微博，
吸引了大量网友“围观”。如今，李向鑫已
成为一名微博达人。

2012 年 8 月5日16时许，有网友发
布微博称，自己所乘车辆被困在小浪底水
库旁的泥潭中，水位不断上涨，情况危急。

李向鑫看到这条微博后，在与当事
人取得联系后，及时通知孟津警方组织
救援，并通过微博及时播报救援情况。
救援民警根据微博发布的照片，很快确
定了被困人员所在的区域，成功将受困
人员救出。

2013 年 9 月 1 日，重庆来洛上学的
女孩赵晓亮，因没能及时从出租车后备

厢里取出行李，导致 6000 元学费没了
下落。该事经媒体报道后，引起公众关
注，成为微博热议的话题。李向鑫组织
自己的微博团队在“@平安洛阳”上积极
发声，及时公布此事的进展，坚持正确的
舆论导向，当女孩的行李失而复得后，

“洛阳有爱”的声音传遍全国。
“作为警察，我虽不能像其他同事那

样冲在第一线，但服务群众的宗旨不能
忘。”李向鑫说，无论“线上”与“线下”，都
是为群众服务。

用手机发微博，对许多人来说是件
很方便的事，对李向鑫而言，则无异于上
班。在单位的 8 个小时，李向鑫几乎时
刻盯着电脑；在家的时候，“刷”微博寻热
点几乎成了他的“兼职”。

“前几天，我做了个梦，梦见自己在
发微博。”李向鑫笑着说，自己与“@平安
洛阳”相依为命，分不开了。

忘我的工作，让李向鑫付出了不小
的代价。3 年来，他几乎每天工作时间
都在 12 小时以上，视力由 1.2 降至 0.8，
还患了肩周炎和腰椎间盘突出。

有付出就有回报。市公安局官方微
博“@平安洛阳”先后获得人民网全国十
大公安部门微博、新浪网2013年全国政
法微博十佳应用奖（全国唯一获此殊荣
的地市级官方微博）、2013 年河南省十
大政务机构微博、2013年河南省十大最
具影响力政务微博等荣誉。
本报首席记者 李三旺 见习记者 李冰

近日，有居民反映，小区安装
的广告牌影响了他们的生活环
境，找物业协商无果。记者走访
市区一些住宅小区发现，如今住
宅小区已成为商家宣传的前沿阵
地之一，各类广告频现小区内。

小区安装广告牌，是否须经
业主同意？小区的广告收益该如
何使用？记者进行了采访。
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心
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微博，这一新兴的传播和交流工具，越来越受到用户的欢
迎，各类政务微博如雨后春笋般出现在公众的视野中。市公安
局政务微博“@平安洛阳”于2011年3月上线运行后，成为我市
平安建设的一支重要力量。李向鑫是“@平安洛阳”的主要管理
人员之一，被大家称为“微博控”。

核
心
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示

从一头雾水到微博达人

服务群众不分“线上”“线下”

做梦都在敲键盘

广告进小区 业主有话说
律师：物业应尊重业主意愿并提高透明度

王城大道附近某小区业主张女士前几天
发现，她家客厅的落地窗前突现一块广告牌。

“我住在3楼，由于广告牌距落地窗很
近，客厅的采光、通风都受影响。”张女士说，当
初看房时，窗外还没有广告牌，客厅采光很好。

家住牡丹桥附近的李先生也遇到同样
的问题。李先生称，他居住的居民楼3楼
平台搭起一个7米多高的广告牌架子，虽
广告牌还未安装到位，但家里的采光已经
受到影响。

“我住4楼，广告牌会挡住阳光。”李先
生说，不少住户都受到不同程度的影响，他
们曾多次向物业和开发商反映，问题一直
未解决。

由于小区人流量大，广告宣传效果
也很好。记者近日走访市区一些住宅小
区发现，广告通常设在人流量较大的区
域，如电梯间、道路两旁、小区大门口，内
容涉及各个行业。

在唐宫路某小区记者看到，小区的

一栋居民楼外墙上挂着大大小小数个广
告牌，小区内道路两旁也竖有广告牌。

在纱厂南路某小区，除大门口和道
路两旁的广告牌外，居民楼的电梯口还
设有滚动播放的视频广告，电梯间也挂
着各类广告。

对于广告收入的去向，多数业主表
示不知情。“我们不知道这些广告还有收
入。”家住涧西区某小区的业主刘浩亮
说，他在小区里已经住了两年多了，“这
些广告收取多少费用，钱又进了谁的腰
包，我不知晓”。

广告的收益用在何处？采访中，多
数小区的物业人员表示，广告收益用来
补贴物业。

“路面坏了要维修，路灯坏了要更
换，这些都要花钱。”市区某物业公司负
责人称，物业公司收取业主的管理费几
乎入不敷出，小区内的广告费，主要用在
公共设施的维护上。

采访中，居民对小区广告提出建议：
广告牌不能影响居民的生活，也不能阻
碍车辆通行；广告内容要有所选择，要挑

选与市民生活相关的；广告收入与支出
应该告知业主。

对此，河南大进律师事务所的谢亮
律师称，根据《物权法》，小区内的公用设
施及附属设施应属业主共有，在电梯、绿
地、路灯等公用设施上设置广告时，要争
得业主大会同意，广告收益应由业主协
商决定如何支配。

谢亮认为，尊重业主意愿是小区设
置广告牌的前提，广告栏刊登的内容也
须经业主委员会同意，广告收益也要通

过业委会进行处理。
“此外，物业公司应公示广告收支情

况。”谢亮说，这样做既可避免纠纷，也能
进一步得到居民的支持，从而更好发挥
小区广告的作用。

本报记者 戚帅华 文/图

广告进小区 居民有意见

广告收益去向 业主多不知情

尊重业主意愿 争取居民支持

李先生所住楼层前搭起的广告架 某小区内的广告屏

超市香蕉供应充足
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